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Vereador Felipe César • Fe 
Presidente da Câmara de 

Vereadores de Prndarnontiangded 

Senhor Presidente: 

Considerando que foram encontrados diversos ratos, cobras e escorpiões na Avenida Sargento 

José Joaquim dos Santos Sobrinho. 

• REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, 

solicitando providências para a poda do mato na Avenida Sargento José Joaquim dos Santos 

Sobrinho, no residencial Andrade. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de janeiro de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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